



Spaß am Quadrat
SCHACHCLUB
HEITERSHEIM



Kontakt:

Dr. Joachim Nozulak, 1. Vorsitzender
In der Ziegelei 1, 79423 Heimersheim
Telefon: +49 7634 - 4630
E-Mail: sj.nozulak@onlinehome.de
Web: www.schachclub-heimersheim.de

Datum: 08.01.2015

Pressemitteilung

Julian Boes Badischer Vizemeister

Der Schachclub Heimersheim freut sich über den Erfolg seines Jugendspielers Julian Boes, der Badischer Schach-Vizemeister in der Altersklasse U16 geworden ist.

Die Badische Schach Jugend-Einzel-Meisterschaft wurde vom 2.-6. Januar in der Sportschule Schöneck in Karlsruhe Durlach ausgetragen. Die besten 83 Jugendspielerinnen und -spieler Badens kämpften in den Altersklassen U14 bis U20 um Titel, gute Platzierungen und die Qualifikation für die Deutsche Meisterschaft.

Nach sieben Runden Schach an fünf Tagen mit harten Kämpfen und langen, spannenden Partien standen die Titelträger und Platzierungen fest. Der 15-jährige Julian aus Sulzburg spielte als einziger Spieler das gesamte Turnier ohne Niederlage. Am Ende lag er mit 5,5 Punkten aus 7 Partien auf Platz 2, punktgleich mit dem Erstplatzierten, Thilo Ehmann vom SF Sasbach, gegen den Julian in der 6. Runde gewonnen hatte.

In der siebten und letzten Runde gab es ein echtes Finale um den Turniersieg, denn sowohl Julian Boes als auch Thilo Ehmann konnten sich mit einem Sieg gegen ihre jeweiligen Gegner den Titel sichern, sollte der andere verlieren oder remis spielen. Aber beide gewannen ihre Partien und so entschied die sog. Feinwertung, die Summe aller Punkte der jeweiligen Gegner, mit einem halben Punkt hauchdünn zu Ehmanns Gunsten über den Turniersieg.

Julian Boes hat das Schachspiel mit 5 Jahren in der Schach AG der Grundschule Sulzburg erlernt und trat bald darauf dem Schachclub Heimersheim bei. Er spielte sich dort in verschiedenen Mannschaften von Liga zu Liga nach oben und kämpft heute mit der ersten Mannschaft um den Aufstieg von der Landesliga in die Verbandsliga. Julian Boes ist seit Jahren Spieler des Landeskaders Baden-Württemberg und leitet im Verein das Jugendtraining. Mit seiner Deutschen Wertungszahl (DWZ), mit der die Spielstärke eines Schachspielers gemessen wird, gehört er in Deutschland zu den Top 20 seines Jahrgangs.

Julian Boes hat schon an zahlreichen nationalen und internationalen Turnieren teilgenommen, darunter auch mehrfach an Deutschen Meisterschaften. Mit seinem letzten Erfolg bei der Badischen Meisterschaft hat er jetzt Chancen auf eine erneute Teilnahme an der Deutschen Meisterschaft 2015.

Hinweis: Das Jugendtraining des Schachclubs Heitersheim findet immer freitags ab 19:00 Uhr in der Grundschule Heitersheim statt. Wer reinschnuppern möchte ist herzlich willkommen.